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– Даша, какой раз

участвуешь ты в акции

помощи?

– Первый раз.  А летом
будет уже год, как я посещаю
Дом ребенка самостоятельно.

– Как и почему ты

начала его посещать? Ведь,

это, к сожалению, скорее

исключение, чем обыден-

ность в наше время.

– Случайно наткнулась на
программу «Пока все дома», в
ней в конце каждого выпуска
показывают сюжеты про
малышей, предлагаемых на
усыновление. Мне стало их
жалко, очень. Я человек
верующий и оказалось, что у

Молодые заявляют о себе. Многие стремятся уже с детства
проявлять активную жизненную позицию, участвуя в
различных конкурсах (танцевальных, вокальных,
литературных), подрабатывая летом (таким образом,
показывая свою независимость), вступая в волонтёрские
отряды. Но кто-то так и кричит о том, какой он молодец, а
кто-то тихо выполняет полезную работу по зову души,
делая мир добрее и лучше. Одной из них является Дарья
Алексеева, девятиклассница из моей школы, гимназии№5
города Рязани. Даша стала координатором акций помощи
Дому Малютки, в которых принимают участие ученики
нашей гимназии.

нашего храма шефство над
Домом малютки, летом прош-
лого года меня взяли с собой
крестить малышей, с тех пор я
появляюсь там регулярно,
навещаю своего крестника,
играю с детьми, помогаю, чем
могу.

– Ты являешься коор-

динатором в нашей школе.

А кто принёс идею провес-

ти акцию сбора помощи в

нашей школе?

– Да я, причем пришло в
голову это случайно, сказала
еще одной девочке-волонтеру,
она меня поддержала. И наш
заместитель директора по
воспитательной работе Ирина

Анатольевна Румянцева  тоже
сразу загорелась.

– Как прошла акция?

Что вы делали?

– Новогодних подарков
или последняя?

– Про новогодние по-

дарки мы в газете фото-

репортаж опубликовали.

Но расскажи про обе по-

подробнее, пожалуйста.

– Новогодняя акция была
первая. Пришло это мне в
голову за неделю до нового года,
в понедельник, так как в среду
я собиралась ехать в Дом
малютки на утренник. Я
объявила детям про сбор,
правда, сомневалась, что хоть
кто-нибудь что-то принесет. Но
в среду рано утром я и еще три
волонтера отправились в Дом
ребенка с шестью огромными
пакетами подарков!

Последняя акция длилась
около двух недель. В этот раз мы
собирали памперсы, смеси и
предметы гигиены. В итоге,
отвезли целую грузовую маши-
ну, и еще ездили два дня
разбирать и разносить всё по
группам.

– А вам известны

истории попадания деток в

Дом малютки?

– Информация о детях,
находящихся там, конфиден-
циальна. Возможно, потом
волонтеры будут узнавать что-
то о детях из подшефных групп.
Там, в основном, отказники,
дети на временном содер-
жании, сироты.

– Призываешь ли ты

своих друзей помогать
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детям? Многие ли со-

глашаются?

– Призываю, но, к со-
жалению, желающих мало.
Эмоционально это очень
тяжело, а кто-то еще пока не
хочет тратить на это время.

– Задумывалась ли ты

о перспективе в будущем

взять ребёнка из детдома?

– Да. И если раньше еще
сомневалась, то сейчас нет.
Там удивительные дети, они
открытые, добрые, ласковые,
каждый наш приезд для них –
праздник. Так почему бы хоть
одному малышу не подарить
надежду на чудо?

– Как ты считаешь,

почему так много детей

оказывается в детских

домах? Как сократить их

число?

– От безответственности
родителей, хотя тех людей
родителями и назвать нельзя.
Правда, некоторые детки там
на временном содержании. А
как сократить число

На фото: Даша Алексеева

воспитанников в таких домах?
Наверное, воспитывать чувство
ответственности в людях. А
пока, на данном этапе, мы
можем дарить им хотя бы
немного нашего тепла, им это
очень нужно.

– А как воспитать?

Воздействовать на моло-

дёжь, например, флеш-

мобами и соцрекламой?

– И то, и то. И обязательно
рассказывать детям с детства,

как живется
малышам в
домах ребен-
ка, в детских
домах, в ин-
тернатах.

– Пред-

ставим, что

ты законо-

датель. Ка-

кие бы зако-

ны ты про-

двигала и

почему?

– Обеспе-
чение материальной поддержки
матерям-одиночкам. В боль-
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шинстве случаев малышей
оставляют именно они, так как
не могут содержать их.

– Спасибо, Даша.

Надеюсь, что после

публикации интервью в

нашей газете в гимназии

появятся ещё ребята,

которые захотят помочь

малышам.

 Подарить надежду на чудо


